

特別養護老人ホーム 三愛園

# 「しおかぜ」だよ

令和元年 9月号

朝晩めっきり涼しくなり、涼風が入る季節となりましたが、皆様体調崩していませんでしょか。

9月と言えば、9月の第3土曜日は敬老の日です。敬老の日の由来は、農作業の落ち着く頃である9月15日に老人を集めて行った会合（としよりの日）がはじまりとされています。

当初は祝日ではありませんでしたが、子供の日や成人の日と同じように老人の日も祝日にすべきという声が上がったことから、1965年に国民の祝日として制定されました。

（現在では敬老の日は、9月15日ではなく、9月の第3土曜日に変更になっています。）

三愛園では、毎年9月の第3土曜日に敬老会を行っておりますが、今回はその敬老会に合わせ、毎年7月～8月に開催していた納涼祭を開催することにしました。涼しい時間帯でご利用者の方々に負担の少ないようにとの考え方から祭りの開催時期を移すことにしたものであり、現在、9月21日（土曜）の開催に向けて準備を進めています。ご多用とは存じますが、皆様お誘いの上是非ご参加ください。



## 8月はスイカ割り



をしました！！



### 9月のお知らせです！

9月21日（土）は、敬老秋祭りです。皆様お忙しい事とは存じておりますが、沢山のご参加お待ちしております！

場所：三愛園 玄関前

日時：9月21日 18:30～

